



いこころの里通信



平野中学校 HP : <https://hirano-j.esnet.ed.jp/> ・ 平野小学校 HP : <https://hirano-e.esnet.ed.jp/>

秋を乗り越えて冬になりましたね。急激な季節の変化に体がついていきません。アレルギー反応で顔がかゆくて仕方ありませんが、皆さまは大丈夫でしょうか。



2学期のふるさと学習は、順調に進んでおり、子供たちは充実した毎日をお過ごししています。地域の方のご協力に感謝しています。



10月19日(木)・20日(金)・24日(火) みそ作り (小5)



昨年度に引き続き、地域の方からみそ作りについて教えていただき、一緒にみそを作りました。おいしくできたかな？



蒸した米と麦に麹菌を混ぜて、3~4日ほど寝かせます。

ご自宅で、みそ作りの下準備を見学させていただきました。

みそ作りに奮闘中！



11月1日(水) 花いっぱい運動 (幼・小1・小4・小6・中)

秋の花いっぱい運動をしました。今回の花はピオラです。ピオラは春ごろまで楽しめます。この活動は、緑の少年団活動でもあります。



11月5日(日)

学習発表会(小・中)



小学校
学習発表会



中学校
学習発表会

先輩の記録を抜くことはできなかったけれど、力を合わせて頑張りました。

徳馬田のお米も販売しました。

中学生の素晴らしいハーモニー♪



11月9日(木)

仙味エキス(株)見学(小5)

5年生は、環境について学習していますが、その一環として、地域の企業である仙味エキス(株)に見学に行きました。

今回は、排水処理だけでなく、充填・殺菌工場も見学できました。

新しい工場も建設中で、来年4月に完成予定です。



〔排水処理場〕

1つの処理槽で70m³処理できます。



〔充填・殺菌工場〕

エキス調味料だけでなく、コラーゲンゼリーも作っています。



〔事務所内〕

社訓など多くの質問に答えていただきました。

11月13日(月)

明日香サロン交流(中3)



中学3年生が、明日香地区のサロンへおじゃまして、高齢者と交流しました。中学生が考えたクイズやゲームで盛り上がった後、お話タイム。難聴の方の耳元でお話している姿に胸が熱くなりました。最後に校歌を歌いました。サロンの方が、楽しそうにされていて良かったです。



【編集後記】

3~4年ぶりに、ふるさと活動が復活してきました。高齢者との活動ができるようになったことが何より嬉しいです。今後も、小学生と高齢者との活動が予定されています。子供たちは地域の方とのふれあいが大好きです。地域の皆さま、今後ともよろしくお願いします。(福本)